

22 September 2016

Ezydeal 5 Video Help



**Tutorial Ezydeal 5
Online Trading**

[klik disini](#)

FED RATE Tidak Naik...

Selamat pagi...

Dalam pengumuman hasil dari FOMC kemarin, The Fed akhirnya memutuskan bahwa Fed Rate tidak naik, tetap bertahan pada level 0,50 persen. Indeks Dow Jones Industrial semalam bergerak naik 163,74 poin (+0,90 persen) sehingga ditutup pada level 12,293,70. Indeks dari bursa di kawasan Asia pagi hari ini cenderung bergerak naik.

Sentimen positif dari langkah The Fed tersebut, diperkirakan bakal membuat IHSG bergerak naik dengan kisaran utama diantara 5.315 - 5.400. IHSG bakal memberikan signal positif untuk jangka menengah jika mampu mencetak titik tertinggi yang baru diatas level psikologis 5.400.

Dari perdagangan kemarin, pasar sebenarnya sudah mulai merespon kemungkinan The Fed mempertahankan suku bunga dengan pergerakan naik pada saham-saham perbankan lapis kedua dan saham-saham sektor property. Pada hari ini, harga minyak WTI yang terlihat mulai bergerak naik, juga membuat saham-saham sektor pertambangan menarik untuk diakumulasi. Bagi pemodal yang sudah melakukan posisi jual, akumulasi atas posisi jangka menengah bisa terus dilakukan karena jika IHSG mampu mencetak titik tertinggi diatas level psikologis 5.400, maka IHSG berpeluang untuk mencetak rekor pada jangka pendek.

Contact Us:

satrio@universalbroker.co.id

<http://www.universalbroker.co.id>

Disclaimers

DISCLAIMER: Informasi yang terkandung dalam laporan ini telah disusun dari sumber-sumber yang menurut kami dapat diandalkan. PT Universal Broker Indonesia dan/atau perusahaan afiliasinya dan/atau masing-masing karyawan dan/atau agen penjual tidak menjamin keakurasian dan kelengkapan informasi. Kami tidak bertanggung jawab atas hasil dari transaksi yang dilakukan dengan berdasarkan atas informasi yang ada pada laporan ini. Semua pendapat, prediksi, perkiraan, dan proyeksi yang ada pada laporan ini adalah merupakan pendapat terbaik yang kami buat, berdasarkan informasi yang kami miliki, pada tanggal laporan ini dibuat, dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu dan tidak mengikat.